

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711171 - INTAN YUNI ISLAMI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	kok jadinya ke Bandung dek? kan skenarionya mau ke Jakarta. lain kali hati2 ya dek kalau baca skenario nya.
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	sudah bagus, informed consent jelas, cuci tangan OK, untuk pemeriksaan sensibilitas sudah ok penjelasan dan caranya. namun interpretasinya kurang ok. untuk pemeriksaan kekuatan otot sudah cukup ok, namun yang di tangan kurang bagian yang mengepalkan tangan dan mengembangkan jari tangan. lainnya ok sih
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	sudah mulai px tetapi posisi alat masih jauh belum di dekatkan. px n. 8 baru acusticus, tidak memeriksa n. vestibularis, n. 9 dan 10 belum lengkap, misalnya px fungsi menelan.
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	sudah bagus, informed consent jelas, cuci tangan OK, untuk pemeriksaan sensibilitas sudah ok penjelasan dan caranya. namun interpretasinya kurang ok. untuk pemeriksaan kekuatan otot sudah cukup ok, namun yang di tangan kurang bagian yang mengepalkan tangan dan mengembangkan jari tangan. lainnya ok sih
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	refleks biceps, triceps dan achilles tidak muncul dengan 1-2 kali pemukulan..dengan diajak bicara jika kegelian...
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	cara memakai headlamp harus disesuaikan dengan baik agar tidak mengganggu kenyamanan pasien, hasil pemeriksaan tenggorokan kurang dinding faring, tidak memeriksa sinus
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Ic : ok, palpebra dan silia : hanya periksa silia, kulit palpebra, gerakan palpebra dan rima tdk diperiksa/dilaporkan. konjungtiva dan sklera : mata kiri tdk berhasil memvisualisasi konj palpebra superior, bedakan iris dan COA ya. Yang dalam/dangkal bukan iris ya ttp COA, Iris diperiksa dari depan juga dinilai adanya darah/pus/warna/penglengketan/kripte iris ya. Tdk dilakukan penilaian pupil (diameter/isokor). shadow test interpretasinya positif atau negatif, refleks cahaya tidak langsung cahaya diarahkan ke bola mata secara berayun
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	sudah bagus, informed consent jelas, cuci tangan OK, untuk pemeriksaan sensibilitas sudah ok penjelasan dan caranya. namun interpretasinya kurang ok. untuk pemeriksaan kekuatan otot sudah cukup ok, namun yang di tangan kurang bagian yang mengepalkan tangan dan mengembangkan jari tangan. lainnya ok sih
PEMERIKSAAN VISUS	bagaimana ya de menentukan visus dengan hitungan jari... kan sudah maju 4 langkah menuju pasien... berapa visusnya? cara interpretasi sudah paham, pemeriksaan sudah benar. hanya kurang tepat dalam menilai visus hitungan jari.
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	pemeriksaan telinga luar kurang lengkap dalam identifikasi
TEKNIK ASEPTIK	Initial washing : sampaikan potong kuku juga selain membersihkan kukunya.